
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 4937/2021

Indica a necessidade de agilidade nas obras 
do complexo de piscinas da Ferroviária.

Venho respeitosamente por meio deste, com os meus cordiais cumprimentos, 
indicar ao Senhor Prefeito Municipal, a necessidade de entrar em entendimentos com o setor 
competente, no sentido de que seja reaberto o complexo de piscinas existente na Ferroviária.

A solicitação se faz necessária tendo em vista que mais de 300 pessoas, entre 
crianças e idosos, utilizam o espaço para a realização de atividades físicas, tratamentos de 
saúde e aulas, sendo que há apenas uma piscina em funcionamento que não abrange todos 
por ser muito funda. 

Sabemos que o espaço está em obras, porém, sem uma agilidade nas reformas, 
principalmente da piscina aquecida, os frequentadores estão receosos de não conseguirem 
dar continuidade as atividade e tratamentos.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 
reiterar meus votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 11 de novembro de 2021.

THAINARA FARIA
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